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JESUS MATEO, Presidente 
Jesús Mateo va a cumpl i r su segur>da tem-

Lfi iacofno máximo mandatar io del C.D. La 
ujflosta y su periodo rector , de m o m e n t o , 

latita en el haber con un ascenso de catego-
r j conseguido br i l lantemente en la temporada 

\r0\ot. Con é\ hemos conversado: 
-Jesús ¿Como está en estos momentos el c lub? 

I -Daportivamente estamos en u n buen momen-
L II afición está con el equipo y se respiran 
I»« optimistas. Económicamente, con las di-
fniltades de siempre pero con el esfuerzo de 
Bdos saldremos adelante. 
- ¿Cuántos equipos en compet i c ión teneis esta 

limporada? 
- ^ á n cuatro. El pr imer equ ipo en Primera 
Rigional; Juvenil "A" en Segunda Div is ión 
ntrenado por el Sr. iglesias; Juveni l " B " ,en 
Itfcera División, entrenado por el Sr. Galán e 
Idailil en Segunda Divis ión entrenado tam-

hürporelSr. Iglesias. 
-¿Porqué ficharon a Celestino como entrena-

Lrdel primer equipo? 
-Parra que era el entrenador de la pasada tem-
;crada nos dijo que este año prefer ía descansar 
aln que le saliera un equipo de pr imer ís ima 

Isi. A tenor de esto se h ic ieron gestiones para 
II contratación de o t ro téc inco y por los in fo r -

mes que ten íamos. Celestino, nos pareció el más 
adecuado. 
- ¿Cuales van a ser los objet ivos deport ivos 

^ para la presente temporada? 
— De m o m e n t o la pM'manencia, después conse-
guir una clasi f icación lo más alta posible. De los 
equipos base nos interesaría mucho el ascenso 
del juven i l " A " y unas buenas campañas de los 
restantes equipos. 
- ¿Existen problemas con los demás clubs de la 
local ¡dad? 
— Las relaciones con todos ellos son excelentes. 
En este m o m e n t o no existe ningún prob lema 
con los demás clubs, exist iendo entre todos urta 
bueria co laboración. 

El ún ico inconveniente es que al no exist i r 
en la pob lac ión nada más que un solo campo, 
este se está quedando insuf ic iente para la can-
t idad de equipos que lo ut i l izamos. 
— Hablemos del cap í tu lo económico, Jesús. 
— Para la presente temporada contamos con u n 
presupuesto de tres mi l lones ochocientas m i l 
pesetas. Ten iendo en la actual idad inos 300 
socios. Contamos además con una subvención 
del A y u n t a m i e n t o de doscientas m i l pesetas. 
— ¿Qué les dices a la af ic ión? 
—' Como siempre pedir su colaboración y que 
tengan paciencia con el equ ipo , pues s« está 
t rabajando para lograr los mejores resultados. 

JUVENIL " A " LA LLAGOSTA, de pie y de izq. a der.: Maci'as, Cobo, Pipo, Suso, Llora, Navarro, 
Rubio, Rafí, Manolo e Iglesias (entrenador). Agachados: Villa, Juan Javier, ToU, Pedro Pablo, Agustín, 
Camptóo y Maña (masajista). 

-M 

CELESTINO, Entrenador 
Celestino, como ya conocen nuestros 

«of«. es el mister del C.D. La Llagosta en 
J^P'tsente temporada 81-82. Después de la 

jornada liguera DEPORTE V A L L E -
-NUmantuvo con él el siguiente d iá logo: 
l ^ i r o ^ ®"cuentra actualmente el equipo? 

B ^ í ' ® " no nos ha acompañado la 
"ej^aturaímente no estamos a u n 100 por 
w^ndamos sobre el 75 u 80 por c iento . 

un juicio sobre vuestros 3 part idos 

•C«el Oifmpico La Garriga el resultado hay 
í - í sT i aunque quizá algo co r t o 
i - ^ 5®9"nda parte estuvieron embotel la-
(¿K."®"^" " " " " equ ipo en el que 
• ^ n Juan, Rodri y Salva. Deben ir a más. 

" ' r®" '3nyola resultado in jus to . Tenia-
e naber conseguido no solo el empate 

-/I u^ la segunda parte sólo llega-

W DrI- ® y h ic ieron en ella el 
»'la w ^^ ^alta y con fa l lo nuestro 
«jlarJn de la barrera. Además nos 
. hic^ " " había entrado medio met ro 

postes. Me pareció u n equ ipo 

• ^ C S í M Í r á n . " " ' 
' l i * ^ " Lorenzo, tamb ién merecimos 

• Mientras ellos tuv ie ron una opor tu -

nidad de gol , nosotros tuv imos 10. Equ ipo 
peleón que cor r ió mucho. 
- Los nuevos de esta temporada ¿como se han 
adaptado al equipo? 
— Fernando de f o r m a sensacional, está respon-
d iendo magní f icamnente. Si sigue en esta línea 
no durará mucho t i empo en La Llagosta. 

Marce lo , es hasta ahora el que más proble-
mas está ten iendo para adaptarse. Tengo con-
f ianza en él por sus magníf icas cualidades 
técnicas, pero mora lmente es algo débi l . 

En cuanto a Rafa poco puedo deci r , es 
de sobra conoc ido . Se entrega por comp le to 
en el campo y se ha adaptado a la per fecc ión. 
- ¿Te fal ta por cubr i r alguna demarcación? 
— En realidad con la p lant i l la que tengo estoy 
m u y con ten to , son unos chavales fenomenales 
que no crean problemas. El ún ico que tengo 
es a la hora de convocarlos, que alguno debe 
quedar fuera. En t o d o caso me vendría bien u n 

hombre punta . 
— ¿Piensas pasar al pr imer equ ipo, algún chaval 
más del juveni l? 
— De momen to no pienso incorporar a n inguno. 
Reconozco que hay u n par de chavales que 
t ienen buenas cualidades, pero para jugar en 
el pr imer equipo no están en condiciortes es por 
tan to prefer ib le que sigan en el juven i l . 
— Ahora que ya has visto en acción al equipo 
¿Cual va a ser t u objet ivo? 
— Creo que tenemos equipo para estar entre 
los 5 pr imeros. Ese va a ser m i objet ivo. 
— Por ú l t imo Celestino ¿Te atreves con un 
pronóst ico para el p róx imo par t ido Artés-
La Llagosta? 
— De entrada va a ser un par t ido m u y compet i -
do . Tengo informes de que el Ar tes t iene u n 
gran equipo y en su casa son temibles. Pero 
sinceramente tengo fe en mis jugadores y creo 
que ganaremos por la m ín ima 1-0 o 2-1. 
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C. D. LA LLAGOSTA, de pie y de izq. a der.: Arísti, Femando, CaJet, Slverio, Botella, Vicente y 
Marcelo. Agachados: Santi, Rafa, Falazón, Adñán (masajista) y Burgos. 
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